



LES  
INVINCIBLES

# LA REVANCHE *des filles*

# L'AUTRE CÔTÉ DE LA FORCE

Avec Lyne-la-pas-fine en tête, **les héros masculins des *Invincibles* n'ont pas fini d'en baver.** Cette saison, place à la revanche des filles dans cette populaire série écrite par François Létourneau et Jean-François Rivard! Le Journal brosse aujourd'hui un bref portrait de ces « méchantes » filles qui veulent tant se venger. Lyne, Marie-Ange, Cynthia et Vicky auront-elles vraiment le dernier mot? Leurs interprètes en disent un peu plus... À voir, tous les mercredis, à 21 h, à Radio-Canada.

Serge Drouin

SDROUIN@JOURNALDEQUEBEC.COM



Marie-Ange



**Nom :** Marilyse Bourke  
**Lieu de naissance :** Québec  
**Taille :** 5 pi 8 po  
**Yeux :** bruns  
**Cheveux :** bruns  
**Expérience professionnelle :** Marie-Ange (*Les Invincibles*), Sonia (*Une grenade avec ça?*) et Louise (*Roxy*).  
**Autres :** cofondatrice de Les Collègues Précaires avec son conjoint Philippe Provencher. Le couple a un enfant, un garçon âgé d'un an.

## À CÔTÉ DE LA TACTIQUE

**Si les filles ont décidé de se venger dans la nouvelle saison des *Invincibles*, la Marie-Ange de la série — interprétée par Marilyse Bourke — est celle qui « appliquera le moins » la tactique orchestrée par Lyne-la-pas-fine.**

« Cette année, la série se promène vraiment de rebondissement en rebondissement », dit d'abord Marilyse Bourke. « Sans dévoiler les *punchs*, je peux dire qu'il va arriver quelque chose à Marie-Ange. Elle va devoir vivre avec la culpabilité et elle sera mal placée pour faire la leçon ou se venger de P.A. (François Létourneau) », précise la comédienne. « Ce qui va se produire dans la vie de Marie-Ange va en quelque sorte la distraire de la revanche. »

Pour Marilyse Bourke la femme, P.A., de par son tempérament et ses agissements, est « sans aucun doute le pire des quatre gars. C'est quelqu'un avec qui je ne pourrais vivre », dit-elle.

Par contre, l'actrice se dit très heureuse de jouer dans une série comme *Les Invincibles*. « Généralement, lorsqu'un projet se termine, je passe facilement à autre chose. Je me dis que c'est ça la vie, et que c'est correct. C'a été différent pour *Les Invincibles*. J'ai eu un petit pincement au cœur lorsque tout a été fini. Je me suis demandé si je pourrais un jour rejouer d'aussi bons textes à la télé », mentionne l'actrice.

Outre *Les Invincibles*, Marilyse Bourke est aussi d'*Une grenade avec ça?* à VRAK.TV et de *Roxy*, à Radio-Canada. Si elle sait qu'*Une grenade...* reviendra la saison prochaine, elle ne sait pas ce que réserve l'avenir à *Roxy*.

Les prochains mois de la comédienne seront consacrés à la préparation du spectacle *J'aurais voulu être un artiste*, qu'elle produira à La Licorne à Montréal, un spectacle qui racontera les dessous du merveilleux monde artistique.

